

AYUDAS Para Barbate, Tarifa, Conil y Vejer

El GDR aprueba nuevas subvenciones para diez proyectos del litoral



Jaime Castro, presidente del GDR del litoral de La Janda, que incluye también Tarifa.

INFORMACIÓN/JANDA LITORAL

En la última sesión de trabajo del consejo territorial de Desarrollo Rural del litoral de la comarca de La Janda aprobó ayudas a 10 nuevos proyectos por un importe de 528.279 euros.

Estas ayudas concedidas, con cargo al Plan de Actuación Global Lídera que promueve la Consejería de Agricultura y Pesca, generará un inversión de 1.420.927 euros en los cuatro municipios del Litoral de la Janda.

Al respecto, el presidente del GDR del litoral jandeño, Jaime Castro, señala que las ayudas concedidas por el Grupo de Desarrollo Rural del Litoral de la Janda al amparo del plan de actuación global Lídera, que cofinancia el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (Feader) y la Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía "permitirán la generación de 7 empleos netos y la consolidación y mantenimiento de otros 32 empleos". Se trata de 10 iniciativas, de las cuales 9 son promovidas por el sector privado y solo 1 es promovida por una Administración local.

La casi totalidad de los proyectos aprobados están dirigidos a mejorar el entorno económico de dos de los principales sectores estratégicos del territorio, es decir el sector turístico y el sector agrario. El propio GDR del Litoral de la Janda es promotor de uno de los proyectos aprobados, que bajo el nombre 'Divulga-Dinamiza', tiene como objetivo dar a conocer a todos los emprendedores y emprendedoras del territorio las ayudas contempladas en el Plan de Actuación Global Lídera, que gestiona el propio GDR.

AYUDAS APROBADAS

En el ámbito del sector turístico se aprueban ayudas al Club Náutico de Barbate con el objetivo de mejorar sus equipamientos (fundamentalmente embarcaciones) e instalaciones. Al GDR de Los Alcornocales, también se le aprueba una ayuda para la puesta en marcha del Centro de Interpre-

tación de Cetáceos, que se construirá en Tarifa. Dos hoteles de Conil, concretamente Hotel Andalucía y Hotel Almadraza, también podrán ampliar los servicios prestados gracias a las ayudas recibidas.

En el ámbito de la actividad agraria, un agricultor de Vejer de la Frontera también recibe una ayuda para la modernización de su invernadero, que destina al cultivo de hortalizas, y la explotación agropecuaria Las Canteruelas, ubicada en término de Barbate, también recibe una ayuda para la construcción de nuevas instalaciones para el manejo de su ganado vacuno, que cría en régimen ecológico.

Por otro lado, el Ayuntamiento de Tarifa, también ha recibido una ayuda para la financiación de la V edición de la Feria de Promoción y Desarrollo del Sector Ganadero

Finalmente las otras dos ayudas aprobadas, están destinadas a financiar sendos proyectos destinados a prestar servicios básicos a la población. Uno de ellos es promovido por un empresario autónomo, que se dedica a las telecomunicaciones domésticas en Conil, y que, gracias a la ayuda recibida modernizará su equipamiento. El segundo de ellos está destinado a la puesta en marcha de un restaurante, que prestará servicios de comida en el polígono industrial de Conil.

Por último, Castro argumenta que con "esta nueva remesa de aprobación de proyectos, el GDR del Litoral de la Janda ha consumido ya un 57,21% de los fondos del Lídera de la primera asignación recibida" añadiendo que "no obstante, todavía se dispone de fondos suficientes para la aprobación de nuevos proyectos, ya que son más de dos millones de euros los consignados para la concesión de nuevas ayudas".

Es por ello que anima a todos los emprendedores y emprendedoras del Litoral de la Janda a ponerse en contacto con el GDR para estudiar la viabilidad de sus proyectos e iniciativas.